
Protokoll Jahreshauptversammlung 2024 
 

Datum: 06. Januar 2024 

Ort: Gaststätte „Zur Schinkenbäckerin“, Paderborn  

Beginn: 17:08 Uhr 

Versammlungsleiter: Peter Büchter (1.Vorsitzender) / Petra Güldner 

Anzahl der Teilnehmer: 65 

Die Einladung zur Jahreshauptversammlung ist am 25. November 2023 mit 

Verkündung folgender Tagesordnungspunkte an die Mitglieder rausgegangen: 
  

1. Begrüßung 
2. Rückblick 
3. Kassenbericht 

4. Entlastung des Vorstandes 
5. Wahlen 

6. Kartenverteilung 
7. Sonstiges 

 

Der Punkt „Diskriminierung“ wurde eingereicht und mit auf die Tagesordnung gesetzt. 

 

1. Begrüßung 

Zu einer eher ungewohnten Zeit von 17:08 Uhr eröffnet der erste Vorsitzende Peter 

Büchter die Jahreshauptversammlung 2024 und wünscht allen Anwesenden ein 

frohes neues Jahr. Besonders groß ist die Freude über die große Teilnahme. Peter 

weist darauf hin, dass jedes anwesende Mitglied einen exklusiven Schal bekommt. 

Im Anschluss wird den zwei anwesenden Geburtstagskindern gratuliert und unserem 

verstorbenen Mitglied gedacht. 

2. Rückblick 

Es folgt ein Rückblick der Schriftführerin Kea Wagemann. Da der letzte Rückblick auf 

der JHV im Juli 2022 vorgetragen wurde, startet dieser mit dem Wiederaufstieg zur 

Saison 22/23. Kea berichtet von einer negativ geprägten Saison, die wieder einen 

Abstieg in die zweite Bundesliga mit sich führte und den FC Schalke 04 vor schwere 

finanzielle und personelle Aufgaben stellte. Auch in der zweiten Liga läuft es bisher 

nicht optimal, sodass man sich eher in der Nähe der Abstiegsplätze und nicht wie 

vorgenommen, der Aufstiegsplätze befindet. Der neue Trainer Karel Geraets bringt 

jedoch neue Hoffnung mit sich, dass die Rückrunde besser läuft. Zudem berichtet 

Kea über Events die auch von den Fanclubmitgliedern gut angenommen wurden: 

das letzte Heimspiel der Saison 22/23 wurde mit einem Frühschoppen im Tannenhof 

(Brenken) eingeläutet, beim Bezirkstag im September 2022 war eine kleine 

Abordnung vor Ort, das 25-jährige Jubiläum der Almebuben Brenken wurde von 

unseren Mitgliedern gut besucht und auch der Spielerempfang in Mantinghausen war 

ein Highlight. 

  



3. Kassenbericht 

Marcus Schmidt berichtet als 1. Kassierer über das Geschäftsjahr vom 29.12.2022 

bis zur Kassenprüfung am 27.12.2023. 

Zu diesem Zeitpunkt liegt der Kassenbestand bei 14452€. Da ein Kassenprüfer 

krankheitsbedingt ausfiel, ist Dirk Wende mit eingesprungen. Zusammen mit Axel 

Disselmeier prüfte er das Kassenbuch. 

In das Jahr startete der Fanclub mit einem recht hohen Kassenstand von ~17200€. 

Dieser kam durch die Guthabenauszahlung von Schalke zu Stande die auf Grund 

von Coronabedingt ausgefallenen Spielen noch ausstand. Das Minus zum aktuellen 

Kassenstand entstand hauptsächlich durch folgende Faktoren: 1. Zwei Fahrten 

waren extrem schlecht besucht (Heimspiel gegen Hannover und Fürth) 2. Die Schals 

die es für jedes anwesende Mitglied und im Nachgang zum Erwerb gibt wurden 

bereits komplett bezahlt 3. Auf Grund des zuvor hohen Kassenstandes waren die 

letzten beiden Versammlungen für die Mitglieder komplett kostenfrei. 

Die größte Komponente bei den Einnahmen und Ausgaben stellen die Karten. Im 

letzten Jahr haben wir nur 1000€ Minus erwirtschaftet. Im Vergleich zu den letzten 

Jahren ein sehr kleiner Betrag. Danke an Markus Görres, dass er sich so gut darum 

kümmert, dass unsere Karten vergeben werden. Die Ausgaben für die Bussen, 

Getränke und das Essen konnten wir decken, sodass die preise für die Mitfahrer erst 

einmal bleiben. Hier der Appell: Fahrt mit zu den Spielen, hier kann sonst schnell ein 

hohes Minus entstehen. 

4. Entlastung des Vorstandes 

Dirk Wende übernimmt und berichtet, dass das Kassenbuch vorbildlich geführt ist 

und bittet um die Entlastung des Vorstandes. Diese wird einstimmig von den 

Mitgliedern bestimmt. 

5. Wahlen 

Zur Wahl stehen folgende Posten: 1. Vorsitzende(r), 1. Kassierer(in), 2. Kassierer(in). 

Zudem soll der Vorstand um die Posten 2. Schriftführer(in) und 2. 

Kartenbeauftragte(r) erweitert werden. 

Peter Büchter stellt sich nichtmehr zur Wahl des 1. Vorsitzenden. Er bedankt sich bei 

den Mitgliedern für die vergangenen Jahre. Außerdem bedankt er sich bei Marcus 

Schmidt und Markus Görres für 17 Jahre Vorstandsarbeit. Petra Güldner bedankt 

sich bei Peter für seine Arbeit. 

Peter Disselnmeier übernimmt die anstehenden Wahlen. 

1. Vorsitzende(r): Petra Güldner (bisher zweite Vorsitzende) stellt sich zur Wahl, 

betont, dass sie die Unterstützung von Sabine Wagemann als Beirat möchte, 

wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an 

2. Vorsitzende(r): somit muss auch der Posten des 2. Vorsitzenden neu gewählt 

werden: 

Henning Border stellt sich zur Wahl. Nachdem er sich den anwesenden 

Mitgliedern kurz vorstellt, wird auch er einstimmig gewählt und nimmt die Wahl 

an 



1. Kassierer(in): Marcus Schmidt stellt sich für ein weiteres Jahr zur Wahl, wird 

einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an 

2. Kassierer(in): Oliver Seibt (persönlich nicht anwesend) würde sofern sich kein 

anderes Mitglied aufstellen lässt nochmals für ein Jahr zur Wahl stellen, dies 

ist nicht der Fall, Oliver wird einstimmig gewählt 

2. Schriftführer(in): Marie Zimmermann stellt sich zur Wahl. Sie stellt sich den 

Mitgliedern vor und wird einstimmig gewählt. Marie nimmt die Wahl an  

2. Kartenbeauftragte(r): Zur Wahl stehlt Marvin Ilskens. Auch er wird nach einer 

kurzen Vorstellung einstimmig gewählt. 

Der Vorstand setzt sich nun folgendermaßen zusammen: 

1. Vorsitzende: Petra Güldner 

2. Vorsitzender: Henning Borde 

1. Kassierer: Marcus Schmidt 

2. Kassierer: Oliver Seibt 

1. Schriftführerin: Kea Wagemann 

2. Schriftführerin: Marie Zimmermann 

1. Kartenbeauftragter: Markus Görres 

2. Kartenbeauftragter: Marvin Ilskens 

 

6. Sonstiges 

Petra stellt folgende Ziele vor: 

- Es wird weiterhin zu jedem Heimspiel eine Fahrt angeboten  

- Langfristig soll es auch mal wieder eine Auswärtsfahrt geben  

- Ein Sommerfest soll geplant werden 

- Aktivitäten außerhalb vom Fußball sollen entstehen, evtl auch zusammen mit 

den Almebuben aus Brenken (wenn Interesse besteht) 

- Auswärtsspiele vermehrt zusammen in der Schinkenbäckerin schauen  

- Zusammenarbeit mit dem Unterbezirk ausbauen 

Zudem geht ihr Dank an Sabine Wagemann + Familie, die immer hilfsbereit dabei 

sind. 

Der Vorstand appelliert an die Mitglieder, dass Diskriminierung von Frauen, sowie 

Fremdenfeindlichkeit auf unseren Fahrten keinen Platz haben. Wer Äußerungen/ 

Handlungen mitbekommt soll dies umgehend beim Vorstand melden. 

o Der Punkt löst Unruhe im Plenum aus, es werden Nachfragen gestellt, 

diese werden vom Vorstand jedoch abgewehrt, da dies als reine 

Sensibilisierung dienen soll 



Es folgt die Frage eines Mitglieds, ob auf der Rückfahrt von Spielen wieder am 

Hauptbahnhof gehalten werden kann -> Da die Baumaßnahmen beendet sind wird 

der Bahnhof nun wieder angefahren 

Sabine Wagemann teilt mit, dass die Fanclubbekleidung nicht mehr über TeamSport 

Phillipp bezogen wird. PaderTextil würde uns einen Katalog zusammenstellen, 2/3 

der Anwesenden sind interessiert, sodass sich bald bei Sabine W. gemeldet werden 

kann um neue Klamotten zu bestellen. 

7. Kartenverteilung 

Es werden Listen für jedes Heimspiel rumgegeben, dort sollen Kartenwünsche 

eingetragen werden. Das Paderbornspiel ist mit Braunschweig oder Wiesbaden 

gekoppelt. 

Die Abmeldung von einer Fahrt muss 14 Tage vorher geschehen, ansonsten 

wird der Betrag normal abgebucht! 

 

Petra beendet die Versammlung um 18:25 Uhr und es geht in die Anschlussfeier 

über. 


